

マックスバリュ東海株式会社様、 ハーゲンダッツジャパン株式会社様からの寄付受納



▲記念撮影。中央が増澤会長、向かって左隣が伊倉支店長、右隣が野尻部長



▲野尻部長から寄付金目録を受納

本年度も、昨年度に引き続き、マックスバリュ東海株式会社様及びハーゲンダッツジャパン株式会社様から、御寄付をいただきました。寄付金の受納式は、12月4日(水)に静岡県庁において執り行われました。

マックスバリュ東海株式会社からは、

野尻経営企画部長が、ハーゲンダッツジャパン株式会社からは、伊倉営業本部名古屋支店長が来庁されました。受納式では、ふじさんネットワークの増澤会長に対し寄付金目録が贈呈されたのち、増澤会長から両社に、寄付金に対する感謝状が授与されました。

受納式のあとに行われた懇談会では、はじめに、会長から寄付金への深い感謝の意が伝えられました。富士山を取り巻く自然環境の変化、とりわけ外来植物対策が急務であることについての話題提供もあり、活発な意見交換が行われました。また、寄付金を活用して作成した冊子や、啓発グッズ等についても

紹介をしました。いただいた寄付金が富士山の自然環境保全のために有効に活用されていることを確認していただけたと思います。両社からは、これからも富士山の環境保全を推進し、そのため



▲伊倉支店長へ感謝状を授与

に寄付金を役立ててほしい、と、ふじさんネットワークへの強い期待が寄せられました。

両社からは、これまでふじさんネットワークに多額の御寄付をいただいております。今回の寄付で、マックスバリュ東海株式会社様からは計16回、ハーゲンダッツジャパン株式会社様からは計6回の御寄付となりました。ふじさんネットワークが、官民協働で富士山の環境保全に取り組んでいることを評価していただいている。寄付金は富士山の環境保全のために、有効に活用させていただきます。



▲受納式後の懇談会